
 

 

 

 

 

 

GT aménagements extérieurs 

PV séance 10 novembre 2022 

 

Présences : Tiago Larcher Monteiro, Joana Da Silva, Cédric Vigne, Nicolas Weber, Julien Ribon, 

Iain Morris, Sabrina Papa, Pernette Bourdillon, Odile Magnenat 

 

 

Merci à Jacqueline pour les arancini ! 

 

1. Infos et actualités Ville de Lancy  

- Chemin des Mérinos : il sera ouvert normalement d’ici le 18 novembre. 

- Marché de Noël : du 30 novembre au 4 décembre. Pour plus d’infos sur les stands et 

animations prévues : https://www.lancy.ch/actualites/marche-de-noel-de-lancy 

 

- Terrain unihockey : sera enlevé pour le marché de Noël puis remis en janvier 2023. 

 

2. Bacs potagers  
 

L’emplacement proposé vers l’immeuble de Cooplog prévoit déjà un abri à vélos plus grand, 

donc pour le moment cela n’est pas possible. La recherche d’emplacement est donc en cours 

avec la SPG. Un rdv sera fixé sur place avec la SPG, Cédric et Odile. 

 

Cédric va relancer les personnes intéressées et établir ensuite un budget.  

A voir dans un second temps si une association se créerai pour les potagers ou s’il prendrait la 

forme d’un GT de l’AVV ou d’un sous-groupe de l’AVV. À discuter.   

 

 

3. Boite de partage  
 

Odile a demandé à la SPG l’autorisation pour l’emplacement à côté de la caissette du Lancéen. 

Comme c’est sur le passage des pompiers cela n’est pas l’idéal. La SPG recommande de 

l’installer plutôt vers l’éco-point.  

Tout le monde est d’avis que à côté de l’éco-point cela n’est pas une bonne idée. Nous 

proposons plutôt de le mettre à côté des grands bancs en bois. Odile regarde avec le service de 

l’environnement (SE) pour voir si cela est faisable. 

 

 

 

4. Panneaux propreté  
 

Le projet est en cours, Odile l’a soumis au service de l’environnement.  

Ils n’ont pas de supports pour, mais vont réfléchir à quelque chose en bois fabriqué maison. 

Une campagne de sensibilisation aux mégots est déjà prévue par la commune pour 2023 à des 

points clés à Lancy.  

 

https://www.lancy.ch/actualites/marche-de-noel-de-lancy


Les panneaux pour indiquer le parc à chiens pourraient être posés, en cours aussi. 

 

Il est interdit de fumer dans certains endroits de l’espace public, donc compliqué de mettre des 

cendriers (système de vote avec une question). 

 

Saro et Pernette regardent ensemble pour les dessins. A suivre. 

 

 

5. Portail escaliers vers crèche :  
 

Danger de chute, soulevés par plusieurs habitant-es, d’autant plus que ces escaliers se trouvent à 

côté de la place de jeux. Odile a relayé la demande à la FCLPA pour l’installation d’un portail.  

 

Leur réponse : La FCLPA préavise favorablement et donne d’ores et déjà mandat à la régie pour 

faire réaliser ce portillon en haut de l’escalier de secours du parking. Les contacts seront pris 

avec la FCIL qui est aussi propriétaire et un devis va être établi. Pour la mise en place il faudra 

donc attendre encore quelques semaines. 

 

6. Guide d’utilisation pratique du quartier 

 

Proposition de Iain : faire un petit guide à destination des livreurs, avec notamment un plan 

d’accès et tout ce qu’il faut savoir pour circuler dans le quartier, le parking, etc. 

  

Tout le monde trouve que c’est une très bonne idée. Iain se propose de faire le guide et nous le 

présentera la prochaine fois. 

 

7. Pompe à vélo 

 

Proposition de Joana de mettre une pompe à vélo en libre-service, comme cela existe par 

exemple en Ville de Genève. Possible aussi de mettre des tournevis comme à La Praille. Station 

pompe et réparation.  

 

Odile va se renseigner auprès du SE. 

 

 

8. Divers :  
- Nuit du conte : ce vendredi 11 novembre à l’Adret 

- Assemblée de quartier : jeudi 17 novembre à l’Adret. Votre présence est importante ! 
 


